



# チーム佐川 監督メッセージ

No.11

～ひとりごと・つぶやき・ボヤキ～

## 「佐川町の地方創生②」

3月に国の方へ提出した地方創生先行型の佐川町の取り組みについては、内閣府の方で「自伐型林業を核とした雇用づくりと地域活性化事業」として全国の中で特徴的な取り組み事例として取り上げていただきました。佐川町の森林率が71%、そのうち人工林が69%、人工林のうち81%がヒノキであるこの町において、林業が雇用の場になれば、美しい山、川、自然を後世につないでいくこともできます。山の恵みをいただき、多面的に活用することで、豊かな暮らしができればと考えています。また、伐り出したヒノキをデジ

タル加工機で加工し、新しい形態のものづくりにも挑戦したいと考えています。パソコンでデータを作り、加工機にデータを送信することで、板材をレーザーによって容易に曲線加工ができるような時代になりました。アメリカでは3Dプリンターをはじめ、デジタル加工の分野を学校教育にも取り入れ始めたようです。

佐川町でも学校教育、地域教育のなかで、デジタル加工も含めた新しいものづくりに挑戦したいと考えており、今後具体的な仕組みを検討していきます。興味のある方は、ぜひ一緒に取り組んでみませんか。

〇月〇日晴れ涼堀見和道

